



☆☆ スキー教室～あだたら高原スキー場へ～ ☆☆

1月30日（木）に3～6年生があだたら高原スキー場でスキー教室を行いました。

開会式では、6年生が進行などを務め、本宮市教育委員会大内教育長さんからもご挨拶をいただきました。

各学年、スキーの経験に応じて2～3班に分かれ、午前の活動が始まりました。スキーを履いて歩いたり、すべったり、子どもたちのレベルに応じてインストラクターの先生に丁寧に指導していただきました。

お昼ごはんのおいしいカレーライスでエネルギーをチャージし、午後の活動が始まりました。「いいよ、その調子!」「上手になったね」などと、インストラクターの先生に声をかけていただきながら、ブルーラインリフトで中腹まで登り、すべって降りてきたり、歩いて周囲を探検したり、スノーエスカレーターで移動して何度もすべったり。あっという間に午後の時間も過ぎていきました。

たった1日のスキー教室でしたが、子どもたちが何度も転びながらもがんばる姿、上手にすべれるようになり笑顔を見せる姿がとても素敵でした。山の自然を体感しながら、けがもなく、思い出に残る楽しい活動となりました。

インストラクターの先生方には、子どもたちを励ましなが、一人一人に丁寧なご指導をいただき、ありがとうございました。

また、このスキー教室は、子どもたちの冬季期間の運動不足解消のために、本宮市ですべての費用を負担しています。子どもたちにとって楽しい行事となったことに改めて感謝します。

保護者の皆様にも、荷物の準備等で大変お世話になりました。ありがとうございました。



「追い出したい鬼」は？



2月3日（月）に、運営JRC委員会による「豆まき集会」を行いました。

集会では、運営JRC委員会の5年生が「節分」に関するクイズを3問出題しました。クイズの答えを真剣に考える糠沢っ子たち。正解してガッツポーズする姿も見られ、大変盛り上がりしました。

さらに、各学年代表の渡辺さん、佐々木さん、遠藤さん、大石さん、鈴木さん、古宮さんが「追い出したい鬼」について発表しました。

一人一人が追い出したい鬼をやっつけて、心も身体も元気に過ごしてほしいと思います。

追い出したい鬼は？

- ねぼすけおに
- いじわるおに
- 好ききらいおに
- 早ね早起きができないおに
- 手伝いしないおに
- 勉強しないおに
- わすれものおに
- おこりんぼおに
- なきむしおに など

